

7月15日(土) 開催

第1回 納涼祭り

大盛況でした



参道のお店には多くのお客さんが集まり、にぎわいました。早々と、売り切れになるお店もありました。久しぶりの夏祭りを、皆さん楽しんでいました。参加者数は300名以上と思われ、いつもは静かな境内に、歓声が響いていました。

盆踊りには、子供達も多数参加してくれました。大人の皆さんも、楽しそうに踊っていました。日本の夏は、やはり、盆踊りですね！太鼓台と提灯と花飾りで、雰囲気盛り上がりました。お囃子の人は太鼓も上手ですね。

各団体の皆様

ご協力ありがとうございました

氏子会様



神社境内、拝殿、電気、水道、各種備品をお借りしました。

子供会様



子供達へのお菓子の配布、模擬店の出店、飾りのお花づくり、などしていただきました。

永寿会様



けん玉の先生に来ていただき、子供達も一緒に、けん玉を楽しんでいました。

囃子連様



お囃子でお祭りを盛り上げていただきました。子供達も獅子舞に興味深く見ていました。

模擬店の出店者様



暑い中で、たくさんの仕込み作業をされ、大変、おつかれさまでした。



消防団様



消防車で地域を巡回し、お祭りの開催を、住民に広報していただきました。

東光寺駐在所様



お祭り会場周辺の見回りや、交通整理をしていただきました。

ボランティア様



テントの設営、やぐら解体、収納、などの作業を支援していただきました。

自治会より

各団体様・ボランティア様のご協力、および、自治会員の皆様多数のご参加、により、賑やかで楽しいお祭りになりました。

四谷には「日野宮神社」という、かけがえのない、心のよりどころがあります。地域の皆様が、心をひとつに、この場所に集い、盛大なお祭りを催すことが出来ました。大人も子供も集まり、この楽しさを久しぶりに実感しました。ありがとうございました。

四谷自治会 会長 天野武雄



新設した太鼓台